



On a de plus en plus du mal à reconnaître le Biyaïste Messanga Nyamding.

Ces derniers temps, à chaque passage dans des émissions télévisées du dimanche, cet homme politique fait sensation.

C'est un secret de polichinelle, Messanga Nyamding attend depuis plus de deux décennies une nomination de premier rang, ou encore décrocher un poste dans l'exécutif camerounais.

Le membre titulaire du comité central du parti présidentiel, le RDPC, semble avoir finalement perdu tout espoir de nomination, malgré son indéfectible soutien au chef de l'État. Mais, il n'a pas perdu sa verve.

Hier dimanche 7 mars sur le plateau de Club d'Elites sur Vision 4, courroucé par la réaction d'une de ses camarades sur le problème des chômages des jeunes, le coordonateur national du mouvement des Biyaïstes n'a pas pu maîtriser sa colère. « *Voilà des camarades qui font honte au RDPC. Jean Jacques (modérateur Ndlr) si je n'avais pas de respect pour le PDG Amougou Belinga et vous, j'allais quitter ce plateau. C'est inacceptable ce genre de déclaration...* » a balancé celui dit totaliser plus de 30 années de fidélité et de loyauté envers le président Paul Biya.

La semaine surpassée, le même Messanga Nyamding s'en était violemment pris au tout puissant SGPR , Ferdinand Ngo Ngo, qui selon lui a bloqué sa nomination.

Le mérite de Nyamding c'est d'avoir le courage de reconnaître que le « pays ne donne pas » mais reste éternellement attaché aux idéaux de Paul Biya qu'il présente comme son maitre politique.

Messanga Nyamding devra encore faire preuve d'endurance, car défendre de toutes ses forces le Président et ne pas être nommé n'a jamais été chose facile.